

Presse & Kommunikation

Keplerstraße 87
D-69120 Heidelberg
Telefon: +49 6221 477-671
presse@vw.ph-heidelberg.de

Pressemitteilung

09. Mai 2011

Man kann sich auch wortlos aneinander gewöhnen
Annette Pehnt liest aus ihrem neuen Erzählungsband

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Literatur und Musik am Montag“ an der PH Heidelberg liest Annette Pehnt am 19. Mai 2011 - ausnahmsweise an einem Donnerstag – aus ihrem neuen Erzählungsband „Man kann sich auch wortlos aneinander gewöhnen das muss gar nicht lange dauern“. Die Lesung findet in der Aula der Hochschule statt und beginnt um 20.00 Uhr. Das Hochschul-Flöten-Ensemble „PH-lautissimo“ unter Leitung von Ina Schuchardt-Groth wird den Literaturabend musikalisch gestalten.

Häufig sind es wortkarge Grübler und Einzelgänger, deren Lebensläufe Annette Pehnt in ihren Erzählungen und Romanen verfolgt. Konkrete gesellschaftliche Probleme thematisiert die Schriftstellerin in ihren Romanen „Das Haus der Schildkröten“ und „Mobbing“, andere Texte wie „Herr Jakobi und die Dinge des Lebens“ enthalten surreale Elemente. Pehnt hat auch mehrere Kinderbücher verfasst wie zum Beispiel das Werk „Rabea und Marili“. Für ihre Debüt-Erzählung „Ich muss los“ aus dem Jahr 2001 wurde sie mehrfach ausgezeichnet.

Neben ihrer eigenen schriftstellerischen Arbeit unterrichtet die promovierte Literaturwissenschaftlerin an der Pädagogischen Hochschule Freiburg und bietet Studierenden Workshops im Kreativen Schreiben an. Nicht zuletzt diese Nähe zur Lehre verspricht eine interessante Diskussion im Anschluss an die Lesung!

Karten: 10 Euro, ermäßigt 4 Euro

Vorverkauf in der Bibliothek (Keplerstr. 87) und in der Bücherstube an der Tiefburg (Dossenheimer Landstr. 2)

Bitte beachten Sie, dass die Lesung ausnahmsweise an einem Donnerstag stattfindet!

Literatur und Musik am Montag ist ein gemeinsames Projekt der Buchhandlung „Bücherstube an der Tiefburg“ (Regina Kaiser-Götzmann) in Heidelberg-Handschuhsheim und der Pädagogischen Hochschule Heidelberg. Eingeladen werden Schriftstellerinnen und Schriftsteller, die in der deutschen Literaturszene fest etabliert sind – oder gerade auf dem Weg, einem breiten Publikum bekannt zu werden. Geplant sind außerdem Ausflüge ins pädagogische Umfeld der Hochschule, etwa in die Kinder- und Jugendliteratur, sowie Podiumsdiskussionen zu einzelnen Autoren und viel diskutierten Neuerscheinungen. Begleitet von präzise ausgearbeiteten und fein abgestimmten musikalischen Arrangements wird diese literarische Reise zu einem ungewohnten, inspirierenden Vergnügen.

An der Pädagogischen Hochschule Heidelberg werden über 4.200 Studierende von etwa 180 Lehrenden unterrichtet. Kernaufgabe der Hochschule ist die Bildung von Lehrerinnen und Lehrern für das Lehramt an Grund-, Haupt- und Werkrealschulen sowie Realschulen bzw. für das Lehramt Sonderpädagogik. Als bildungswissenschaftliche Hochschule ist sie außerdem mit der Qualifikation anderer pädagogischer Berufsgruppen insbesondere in den Bereichen Frühpädagogik, Gesundheitserziehung und Medienbildung beauftragt.

Fragen zur Veranstaltung beantwortet Ihnen gerne:

Christoph Penshorn
Bibliotheksleitung
Pädagogische Hochschule Heidelberg
Tel.: +49 6221 477-134
E-Mail: penshorn@vw.ph-heidelberg.de



Kontakt für die Medien:

Verena Loos
Presse & Kommunikation
Pädagogische Hochschule Heidelberg
Tel.: +49 6221 477-671
E-Mail: presse@vw.ph-heidelberg.de



...::: **Der neue Master Bildungswissenschaften ist da!**
Informieren Sie sich jetzt unter www.ph-heidelberg.de

Weitere Informationen zur Pädagogischen Hochschule Heidelberg sowie Bildmaterial finden Sie hier: www.ph-heidelberg.de